



がっこう 学校だより

よこはましりついできた しょうがっこう
横浜市立飯田北いちよう小学校
平成27年 9月号
8月31日発行

夏休み明けの学習が始まりました！

れいねん もうしょ つづ なつやす お きが つ あさばん さわ かぜ
例年になく猛暑が続いた夏休みも終わり、気が付けば朝晩は爽やかな風
が吹くようになりました。飯田北いちよう小学校では8月21日(金)から
「夏休み学習教室」が始まり。26日(水)から、夏休み明けの授業が始
まりました。

なつやす ちゅう ねんせい みな こ こくさいへいわ
夏休み中には、6年生の皆さんが「よこはま子ども国際平和スピーチ
コンテスト」に泉区の代表として参加し、優秀賞をいただいたり、「よこはまこ
ども会議」に参加したり、「横浜市小学校水泳大会」に参加したりして活躍
しました。また、「横浜市小学校水泳大会」は、泉区の水泳大会で優秀な成績を収めた人が、区や学校
の代表として参加しますが、その泉区の水泳大会には、4、5、6年生の皆さんも、学校の代表
として大勢参加してくれました。



がっ きこう よ どくしょ てき がくしゅうこうか たか こ
9月は気候もだんだん良くなり、読書やスポーツにも適していて、学習効果も高くなります。子
どもたちにとってよりよい学習ができるよう地域や保護者の方と力を合わせて頑張っていきたい
と思います。



がっ にち すい しゅうぶん ひ しゅうぶん ひ ひる よる なが おな
9月23日(水)は「秋分の日」です。秋分の日は、「昼と夜の長さが同じに
なる日」といわれていますが、実際は昼の方が長いようです。また、この日
は秋のお彼岸で「祖先をうやまい、亡くなった人々を偲ぶ」ことを趣旨とし
て、宗 教や宗派を問わず墓参りをする人も多いようです。今年は5連休の
最終日になります。

がつついたち か ぼうさい ひ 9月1日(火)は「防災の日」!

がつついたち か そうごうぼうさいくんれん おこな ことし ひがしにっぽんだいしんさい きょうくん じどう あんぜんかくほ
9月1日(火)に総合防災訓練を行います。今年も、東日本大震災を教訓に、児童の安全確保
を最優先に、避難訓練と施設点検を実施します。大震災はいつ起きるか分かりません。いざと
いう時に慌てないように、ご家庭でも話題にさせていただき、避難場所等の確認をしておくこと
をお勧めします。

ちな ぼうさい ひ ねん たいしょう ねん がつついたち はつせい かんとうだいしんさい
因みに「防災の日」は1923年(大正12年)9月1日に発生した関東大震災がきっかけで
1960年(昭和35年)に、内閣の閣議了解により制定されましたが、国民が「台風、津波、高潮、
地震等の災害についての認識を深め、これに対処する心構えをする」ことをねらいとしていま
す。学校でも繰り返し大切な命を守る学習をしっかりと行ってまいります。